

Ein „Leuchtturmprojekt“ im ganzen Distrikt

„Gesunde Kids“ an der Erich-Kästner-Schule: Rotary Club Schriesheim-Lobdengau fördert das Projekt bereits seit 2016 – Schule lud erneut alle Beteiligten zur Präsentation ein

Von unserer Mitarbeiterin Silke Beckmann



Zum kulinarischen Finale begrüßte Rektorin Angelika Bindert (3.v.l.) mit Elternvertretern und Schülern Bürgermeister Stefan Schmutz, Michael Jung (SRH) und die Rotarier Reiner Binder, Birgit Zilles und Dr. Karl F. Glenz (v.r.) in der Kantine.



Nichts verlernt: Rektorin Angelika Bindert und Bürgermeister Stefan Schmutz

haltigkeit mittels „Upcycling“ verschrieben: Aus ausrangierten T-Shirts waren Taschen, Karton-Verpackungen umweltfreundliche Ordner geworden. Gut angekommen war auch der Besuch des jungen Friedrichsfelder Start-ups „Peeces“, das einen Online-Secondhand-Shop betreibt. Klimaschutz und -wandel ist ein Thema, das nicht nur die Schüler der EKS bewegt – im Rahmen sich anbahnender Partnerschaften mit Schulen in Mexiko und Indien blicken sie weit über den Tellerrand hinaus. Wie Rektorin Angelika Bindert erläuterte, geht es um den Austausch dahingehend, wie andere Länder sich mit diesen relevanten Themen auseinandersetzen und den Austausch zu Fragen, wie das Wissen um BNE sinnvoll vermittelt werden könne. Im Anschluss kam Bewegung ins Spiel: Im Außenbereich hatten die Besucher Gelegenheit, Utensilien der Spielekiste auszuprobieren. Bürgermeister Schmutz ließ sich nicht lange bitten und absolvierte den vorbereiteten Parcours von Seil-



Aus Schachteln wurden Ordner: Zu den Nachhaltigkeits-Projekten gehörte auch die Präsentation wiederverwendbarer Behältnisse der Siebtklässler Juli, Mohammad und Clara (v.l.).

„Gesunde Kids – Fit fürs Leben“ heißt das Projekt, das 2016 an der Erich-Kästner-

tuellen Situation geschuldet, fand sie zwar in relativ überschaubarer Runde